

Diputado Exige Carnet a los Censadores de Perros

Es necesario que se identifiquen con un carnet los jóvenes que están efectuando por parte del Ministerio de Salud, el censo de perros para el control de la rabia en nuestro país, dijo a EL DIARIO DE HOY el Dr. Jorge Alberto Zelada Robredo, Diputado de Areña por Sonsonate.

Los perros se inició el 23 de julio, pero también se ha informado que hay un grupo de jóvenes "censadores" que andan de casa en casa.

Recuerda que también se han registrado algunos robos, cometidos por delincuentes comunes o guerrilla.

—Favor pase a la página 28.

González Camacho: Interés por Renovar la Integración Económica

Existe verdadero interés por renovar la integración económica del área, para superar los problemas nacionales, expresó el ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho. Asistió la semana anterior a Guatemala, a una reunión económica con los titulares de esa Cartera, con el fin de reactivar el Mercado Común Cen-

troamericano. Dio a conocer que las autoridades encargadas de la política económica, en esa reunión demostraron una voluntad para reestructurar y darle vida a los organismos de la integración, lo que significa que por primera vez en 15 años se habla de un verda-

—Favor pase a la página 29.

Realizan un Estudio de Audiencia de Radio y TV

La Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador, ANAES, informa que en el periodo comprendido entre el 10, y el 31 de julio del corriente año, realizó un estudio de audiencia de Radio y Televisión a nivel nacional, abarcando las ciudades siguientes: Zona Metropolitana de San Salvador, Santa Ana, Sonsonate, Ahua-

chapán, Zacatecoluca, San Vicente, Cojutepeque, San Miguel, La Unión y Usulután.

Por la metodología utilizada, este estudio exigía entrevistas personales de casa en casa y se realizó con un horario de 6:00 a.m. a 9:00 p.m., de lunes a domingo, incluyendo en su

—Favor pase a la página 29.

Alcaldes de C.A. Forman Federación de Municipios

Los alcaldes del área formaron la Federación de Municipios Centro Americanos y firmaron un comunicado en San Salvador, el 2, en ocasión de efectuarse el Primer Congreso en Pro de la Democracia y la Paz y de celebrarse las Fiestas Agustinas.

En el Congreso estuvieron presentes —tal como ya se ha informado— los señores José Angel Lee Duarte, alcalde de Guatemala; Elvin Ernesto Santos, Alcalde de Tegucigalpa; Sra. Julieta Todd de

Kelerman, Presidente del Concejo de San José, Costa Rica; don Johnny Ramirez Azofeifa, alcalde de San José y Lic. José Alejandro Duarte Durán, Alcalde de San Salvador.

En el comunicado los alcaldes dicen que se sienten preocupados por la situación imperante en Centro América y por las consecuencias dramáticas que para los pueblos del área tendría la agudización de tensiones por me-

—Favor pase a la página 15.



MISA SOLEMNE.— Millares de católicos se congregaron ayer en la mañana en los alrededores de la Catedral Metropolitana, en donde se celebró en la entrada principal, una solemne misa en honor al Salvador del Mundo, Patrono de la República, concluyendo así las fiestas agostinas.

Otorgan 60 Millones para Divisas de la Industria

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ha otorgado un préstamo de 60 millones de dólares para ayudar a financiar la segunda etapa de un programa de rehabilitación industrial en El Salvador, según informe oficial.

El préstamo —dice el comunicado del BID— fue concedido al Banco Central de Reserva (BCR) que utilizará los recursos para continuar la ejecución de un programa de crédito global destinado a estimular la producción de empresas industriales privadas afectadas por una seria escasez de divisas y la falta de financiamiento adecuado para la adquisición de insumos de origen externo.

El BCR —dice el BID— canalizará los recursos del préstamo a través del sistema bancario comercial para financiar créditos a corto, mediano y largo plazo para la adquisición de materias primas, produc-

tos semi-elaborados, repuestos, equipos y maquinarias para la construcción, expansión y modernización de líneas de producción y nuevas plantas.

El BID —añade el informe— ayudó al financiamiento de la primera etapa del plan, con un préstamo por el equivalente de 40 millones de dólares que otorgó al BCR en noviembre de 1982. Los recursos de este préstamo —dice el comunicado—

fueron comprometidos y desembolsados con mayor rapidez que la prevista y tuvo un impacto favorable a las ventas, la utilización de la capacidad instalada y el empleo.

Las segunda etapa del plan tendrá un costo total de 75 millones de dólares, de los cuales el préstamo del BID cubrirá un 80 por

ciento. El BCR aportará el 20 por ciento restante, dice el informe. Y agrega que el préstamo se desembolsará con cargo a los recursos del capital ordinario del banco y será pagadero en un plazo de quince años, con una tasa de interés variable que se aplicará a los

—Favor pase a la página 13.

Sugerencias en Caso de Huracanes y Tormentas

En el interés de prevenir al pueblo salvadoreño durante la presente época de lluvias, Cruz Roja ha elaborado una serie de recomendaciones para evitar la pérdida de vidas humanas.

En tal sentido ofrece a continuación las siguientes:

- a) EN CASOS DE HURACAN
 - A-1) Si le sorprende un huracán de viento en un campo abierto, usted está en peligro de ser arrastrado o

golpeado por objetos perjudiciales que pueden ir desde hojas cortopunzantes, cerros de pías o latas vacías.

Por eso trate de refugiarse en una zanja de poca profundidad o tras de cualquier elevación natural o artificial del terreno con tal de que esté contra la dirección de la cual viene el viento.

- B) EN CASO DE TORMENTAS ELECTRICAS
 - B-1) Si el huracán se

—Favor pase a la página 13.

Patronato de Hospital Inicia Actividades

AHUACHAPAN.—El Patronato del Hospital "Francisco Menéndez", que preside el señor Mauricio Hurtado, ha iniciado actividades en beneficio de este centro asistencial.

Se organiza la rifa de una refrigeradora, una motocicleta y una graba-

—Favor pase a la página 29.



LLAVES DE LA CIUDAD. El Lic. José Alejandro Duarte, alcalde municipal metropolitano entrega las llaves de la "Ciudad de San Salvador" a doña Julieta Todd de Perkering, presidenta municipal de San José, Costa Rica, durante la clausura del Primer Congreso de Cuatro Ciudades Capitales de Centro América. Presencia el Lic. Johnny Ramirez Azofeifa, alcalde de San José, Ing. Elvin Ernesto Santos, alcalde de Tegucigalpa y Dr. José Daniel Vega Guerra, Secretario Municipal de la Alcaldía Metropolitana.

Algodoneros Preocupados por Amenazas Terroristas

Muy preocupados se encuentran los algodoneros del país por las amenazas terroristas de hostigar ese cultivo en la presente cosecha, dijo un grupo de pequeños agricultores en visita a nuestra redacción.

Los declarantes consideran insensata la actitud de los subversivos, ya que con ello no afectan a ninguna "burguesía", sino a los pequeños y medianos agricultores, que son la mayoría de los algodoneros salvadoreños, así como a un enorme número de campesinos que derivan su sustento trabajando en las algodonerías, a las

muchísimas actividades derivadas del cultivo del algodón y al país, que no tendrá divisas para importar bienes como medicinas, ropa y equipo industrial.

A los visitantes les duele que se trate de impedir una labor sana y productiva.

Uno de ellos afirmó que los subversivos consideran que los sectores productivos están sosteniendo al ejército, cuando lo cierto es que la ayuda viene de otras fuentes y no de ese sector.

Al hablar del algodón, dijeron que es de una gran,

importancia dentro de la economía nacional por la generación de empleos y divisas. También ha contribuido al desarrollo de la industria textilera y aceitera, así como a las artesanías conectadas con la fibra.

Agregan que en el sector agropecuario es el cultivo que genera más empleo sostenido, por lo que un ataque a esa fuente de trabajo significaría más desempleo, más hambre, más enfermedades, y sufrimiento para la población en general, por lo que

—Favor pase a la página 17.